

There are no translations available.

27 de enero de 2018

Exposición: No es juego de niños. Niños del Holocausto. Creatividad y juego

Del 1 al 28 de febrero

Esta exposición itinerante perteneciente al Museo oficial del Holocausto Yad Vashem de Jerusalem muestra la lucha de niños judíos por sobrevivir al drama del Holocausto, y a su vez, relata sus esfuerzos por mantener su infancia y juventud, creando una realidad diferente de aquella que los rodeaba. Nos acercaremos a su vida a través de sus juegos y juguetes, de sus diarios íntimos o de sus creaciones artísticas que los ayudaron a sobrevivir en este período.

La exposición abrirá una ventana al mundo de los niños antes, durante y después del Holocausto. Estará **ubicada en el Centro Didáctico de la Judería** (C/ Judería vieja, 12) y **la entrada será gratuita**

. La inauguración tendrá lugar el 31 de enero en el propio museo a las 11:30 h junto con la presentación del nuevo calendario de actividades en la judería para este 2018.

